



学校だより 枕崎市立別府中学校

令和5年11月16日

第8号

別府の風

別中ブログ



「共に生き 共に学び 共に叶える ～別府の絆を誇りに～」

一校一風「礼を正し 時を守り 場を清める」

「実りの秋を迎えて」

校長 真茅 孝洋

新型コロナウイルスの感染症の分類がⅡ類からⅤ類に引き下げられてから、早いものでもう半年が過ぎようとしています。

本県では、夏の「全国高等学校総合文化祭」に続いて、秋には「燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会」と全国規模の大会が二つも開催され、すっかりコロナ禍以前のにぎやかさをとり戻したようです。

本校でも去る11月2日に「文化祭」が開かれました。コロナウイルス感染拡大防止のための対応策が緩和されただけでなく、これまでできなかったことを工夫しながら挑戦した大変有意義な「文化祭」でした。

それは、リコーダーアンサンブルや演劇といった舞台発表を、学年ごとに行うのではなく縦割り編成に変え、それぞれが興味関心のある演目に取り組めるようにしたことです。学年の枠を取り払い、学校全体で自分が取り組んでみたい内容についての希望を取り、編成をしました。こども園の頃からの結びつきの強い本校ならではの取組と言えるでしょう。そのつながりは、同学年の横のつながりだけでなく縦のつながりでも生かされ、限られた練習時間でしたがスムーズに進めることができました。その結果、各人が取り組んでみたいことに思う存分取り組み、よりよい作品を発表することができたのではないかと思います。皆さんの達成感あふれる輝く笑顔に、まさにこの別府中でも実りの秋を迎えたと思えた一時でした。

また、秋の花といえば、なんと言ってもコスモスですが、いま校区内のあちこちで、一面のコスモス畑を見ることができます。同窓会会長様をはじめ別府センター長様の御協力の下、地域の方々が、子供たちの学習環境を少しでもよいものに・・・ということで植えてくださったコスモスです。

「環境が人を作る」といいますが、その環境は学校内、教室内だけではなくありません。何よりも皆さんの成長を見守り、支えようとしてくださる方々が周りにたくさんいらっしゃるということ、そういったことも環境の一部といえるのではないのでしょうか。朝夕の通学途中にコスモス畑を目にする人も多いと思いますが、その恵まれた環境の中で学ぶことに気づき、感謝の気持ちを持ってもらえたらと思います。そして、皆さんの頑張りが、皆さんを応援して下さる方々への活力になるのだということを意識しながら、日々の学習活動に取り組んでいって欲しいものです。



文化祭

11/2(木)に文化祭を行いました。午前には舞台発表、午後は展示発表を鑑賞しました。今年度は初の試みとして学年単位でなく、異学年交流を含めた縦割りでの舞台発表に取り組みました。

演目はオープニング、リコーダーアンサンブル、作文発表、英語朗読、プレゼン(各学年の総合的な発表)、書道パフォーマンス、科学実験、劇、全体合唱です。それぞれが発表のために趣向を凝らし、昨年度よりもレベルの高い発表を行いました。一つ一つの演目で、生徒全員が一致団結し、別府中生徒のキラリと輝く姿、一段と成長した姿が随所に見られました。

今後も、一人一人の子供たちが心身ともに大きく成長できるよう全教職員で務めてまいります。参観していただいた保護者・地域・来賓の皆様、ありがとうございました。



体力アップ!チャレンジかごしま

10/23(月)に「体力アップ!チャレンジかごしま」前期ランキングが発表され、本校は中1が2種目、中2が3種目ランクインしました。「体力アップ!チャレンジかごしま」とは、生徒が学級単位で仲間と協力しながら体力づくりや記録に挑戦する取組です。実施種目は全学年共通で5種目あります。本校は今年度、5種目すべてに取り組みました。



【中1】

伸ばしてコロコロ(手でボールを転がして体の周囲を一周) (県1位)
馬跳びピョンピョンピョン(連続馬跳び) (県4位)

【中2】

長縄エイトマン(長縄8の字連続跳び) (県1位)
仲間とチャレンジ(集団連続長縄跳び) (県8位)
馬跳びピョンピョンピョン(連続馬跳び) (県10位)

これから後期がはじまりますので、さらに飛躍できるように取り組んでまいります。

同窓会球技大会

11/12(日)に水尻グラウンドで別府中学校同窓会球技大会を行いました。毎年11月の第2日曜日に別府中学校同窓会による球技大会が行われており、グラウンドゴルフを実施しました。優勝は 中原Aチーム
2位は 中原Bチーム、3位は 中原Eチームです。別府中学校が、地域の皆様によって支えられていることを強く感じました。ご参加いただいた同窓生の皆様ありがとうございました。



受賞おめでとう

【地区中学校新人体育大会】

ソフトテニス 団体優勝

【第29回指宿地区ソフトテニス選手権大会】

B級 2位

B級 3位

【体力アップ!チャレンジかごしま(前半)ランキング】

県1位 長縄エイトマン(中2)

県1位 伸ばしてコロコロ(中1)

県4位 馬跳びピョンピョンピョン(中1)

県8位 仲間とチャレンジ(中2)

県10位 馬跳びピョンピョンピョン(中2)

【第71回 鹿児島県理科に関する研究記録展】

入選

【第74回 鹿児島県版画作品展地区審査】

特選

【枕エコプロジェクトポスターコンクール2023】

枕エコ賞

【第7回いちき串木野市黎明の地ふるさと短歌大会】

特選

入選

【県児童生徒作文コンクール枕崎市審査会】

入選

【英語検定】

3級合格

【漢字検定】

4級合格



PTAバザー

文化祭終了後にPTAバザーを武道館で行いました。保護者・地域の皆様には多くの出品をご協力いただき、28,380円の収益がありました。大変感謝しております。収益金につきましては、今後のPTA活動に役立ててまいります。

12月の主な行事予定

4(月)	人権週間(～10日)
5(火)	第2回別府校区青少年地域懇談会
7(木)	法教育・SC来校(AM)
8(金)	特別支援学級合同学習会
9(土)	校内駅伝大会・市P連活動研究委嘱公開(立神中)
12(火)	学校保健委員会・授業参観・学級PTA(1・2年)
14(木)	南薩地区専門高校フェスタ(2年)
15(金)	市民あいさつ運動
16(土)	青少年講座「そまんずしつくり」
18(月)	生徒会活動の日
20(水)	おひさま
22(金)	終業式・大掃除
23(日)	門松づくり・樹木の撤去作業
28(木)	仕事納め

